

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Le 9 avril 2025

Saint-Pompon // Inauguration du Lotissement de la Lousse

Lundi 7 avril 2025, les équipes de Périgord Habitat ont organisé l'inauguration du lotissement de la Lousse, à Saint-Pompon, en présence de madame la Maire Carole Henry et de Germinal Peiro.

La commune de Saint-Pompon, en Périgord Noir, avait revêtu ses couleurs de printemps en cet après-midi du jeudi 7 avril 2025. On y a même vu du bleu, du blanc et du rouge, apposés sur le ruban de l'inauguration des logements du lotissement de la Lousse.

Voici donc l'occasion qui a réuni sur place Madame Carole Henry, maire de la commune, accompagnée de deux de ses adjoints - Germinal Peiro, président du Conseil départemental de la Dordogne et président de Périgord Habitat - Bertrand BOISSERIE, directeur général de l'office HLM ainsi que l'équipe de l'agence Périgord Habitat de Sarlat.

Le 28 janvier 2025, les nouveaux résidents étaient accueillis à la mairie de Saint Pompon pour remplir les dernières formalités liées à leur entrée dans les lieux. Situés à proximité du bourg, il s'agit de 5 logements individuels T3 avec garage et jardin privatif clôturé. Dans le respect des normes de la Règlementation Thermique 2012 en vigueur au moment du lancement de cette opération, une attention particulière a été portée sur la qualité de l'isolation thermique et l'étanchéité à l'air. L'objectif est clair : permettre aux résidents de réaliser des économies d'énergie.

Cet après-midi là, le soleil n'avait quant à lui pas prévu de s'économiser. La petite assemblée était installée face aux logements, dans un champ fraîchement éclairci par les employés communaux, et dans lequel trône en maître une ancienne bascule, autrefois utilisée pour peser les bestiaux lors d'une foire renommée de la région. Le président Germinal Peiro a rappelé l'engagement qui a été celui du Conseil départemental pour mener à bien ce projet de construction, allant jusqu'à solliciter les entreprises locales lui-même pour démêler certains noeuds. C'était une occasion supplémentaire de réaffirmer l'importance du sujet du logement en Dordogne, notamment dans un souci d'équilibre entre l'urbain et le rural, une action au coeur des préoccupations du Conseil départemental de la Dordogne.

